

# Statement zur Europawahl 2019

*Liebe Kolleginnen und Kollegen,*

wir haben in diesem Jahr wieder die Möglichkeit mit unserer Stimme einen Wahlausgang zu beeinflussen.

## **Warum ist das wichtig?**

Die zunehmende Rechtsentwicklung in Europa macht mir Angst.

Die Vergangenheit hat uns gelehrt, daß die Arbeitnehmerschaft am meisten darunter leiden musste.

Darum muss europaweit die Demokratie erhalten bleiben. Besonders erschreckend ist für mich, was auch bei uns im Lande um sich greift.

Die Älteren von uns, ich zähle dazu, sind die Zeitzeugen der deutschen Geschichte. Wir haben den Hitlerfaschismus noch miterlebt.

Wir dürfen nicht zulassen, daß organisierte Nazis sich weiter ausbreiten.

Die Entwicklung und das Auftreten von AfD-Vertretern erinnert mich an die Entwicklung vor 1933. Dieser Entwicklung müssen wir Einhalt gebieten, so daß die Rechten keinen Platz mehr in den Parlamenten haben und auch nicht bei der anstehenden Europawahl.

Mit unserer IG Metall stehen wir gegen Spaltung, Rassismus und Hass und für Menschlichkeit und Solidarität!

Alle sind aufgerufen, am 26. Mai zur Wahl zu gehen und gegen den Rechtspopulismus zu stimmen.

Auch damit müssen wir einen neuen Faschismus verhindern und die Demokratie erhalten.

## **Heinz Jewski**

Mitglied der Arbeitskreisleitung Seniorinnen und Senioren in Hannover und im IG Metall Bezirk Niedersachsen u. Sachsen-Anhalt